

SUR LA

# COLONIE GRECQUE

## DE LYON.

---

Les Grecs, ceux surtout de l'Ionie et de l'Asie Mineure, héritèrent du caractère aventureux et de l'esprit commercial des Phéniciens. Suivant les traces de ces anciens dominateurs des mers, ils dirigèrent leurs courses vers l'Occident, peuplèrent d'abord les rivages de la Sicile et de la partie méridionale de l'Italie et remplirent tellement celle-ci de leurs colonies, qu'elle a reçu de l'antiquité le nom de grande Grèce. Mais ils ne bornèrent pas à l'Italie leur ambition et leurs entreprises. La Gaule attira bientôt leurs désirs et leurs regards. Ils avaient connu les habitants belliqueux de cette vaste contrée : ils se rappelaient sans doute leurs invasions dans la péninsule italique d'où ils avaient chassé les Sicules, et le royaume puissant qu'ils y avaient formé, et qui, après avoir subsisté pendant plusieurs siècles sous le nom d'Ombrie, avait succombé sous les efforts des Rhasènes appelés autrement Etrusques, l'an 700 avant J.-C. Les Grecs se représentaient les Gau-